
 
Herr Dr. Tengler teilte mit, dass ein erster Spatenstich am 22.08.2018 in Much stattgefunden 
habe. Beim Bundesfördermittelgeber lägen jetzt alle notwendigen Unterlagen vor, um den 
Förderbescheid für alle Lose in endgültiger Höhe bewilligen zu können. Er hoffe, dass dies nun 
auch zügig geschehe, da es bei den betroffenen Regionen kein Verständnis für den 
schleppenden Fortgang des Projektes gebe.  
 
 
   
 


